

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 17 mai 2009, 50 familles Roms installées boulevard de Chantenay à Nantes, vont subir une énième expulsion.

Il est inacceptable que les familles se retrouvent à la rue sans aucune solution.

Les Roms, soutenus par le collectif nantais Romeurope, demandent :

qu'un moratoire sur les expulsions soit décidé,

qu'une politique d'accueil digne et cohérente soit débattue au sein de la communauté urbaine de Nantes Métropole, en lien avec le conseil général et la préfecture,

que les Roms et les associations participent à la réflexion.

Le collectif nantais Romeurope vous invite

**le vendredi 15 mai à partir de 18H30
à l'intersection du boulevard de Chantenay et de la rue Réaumur**

à partager en musique votre pique nique avec les Roms